



Assemblée Générale 4 mai 2023

Début 20h02

Présents : Favez Catherine, sœur, Stefania, Jessica Guex, Silvia Tchanz, Didier Simond, Heinz Stockinger.

Marie Christine souhaite la bienvenue et remercie les présents.

Ordre du jour accepté. Pas d'opposition.

Marie Christine

Rapport annuel 2022

L'association a été créée en novembre 2021. Aucun rapport n'a été établi pour 2021 car il n'y a eu que l'organisation des fenêtres de l'Avent et les ateliers du mercredi après-midi de l'Avent.

Les ateliers ont attiré du monde. Le comité était satisfait que les premières activités aient reçu un bon écho. Pour rappel il y a eu :

- La confection des étoiles à veaux et décoration du sapin
- La création et décoration de maisons en pain d'épices et concours pour désigner la mieux réussie
- La confection de l'apéro de Noël de la commune pour la venue du Père Noël
- Le conte de Noël et son bricolage

Chaque activité avait été suivie d'un apéritif. Nous avons constaté que de proposer un apéritif chaque mercredi n'était pas la bonne formule. Cela faisait trop dans un mois de décembre déjà bien chargé pour tout le monde. Organisatrices comme participants. Suite à cela, il a été décidé d'alléger la formule pour 2022.

Avec la collaboration de Marlène Henri-Lendi, nous avons pu trouver rapidement une identité visuelle à travers notre logo facilement identifiables.

En 2022, les festivités ont été lancées en avril avec l'atelier chocolat pour Pâques. Onde de choc, chocolatier à Echallens, est venu présenter un petit film sur la confection du chocolat et les participants ont pu ensuite fabriquer leur propre lapin en chocolat en 2D. L'activité a eu beaucoup de succès et une quarantaine de lapins ont été confectionnés.



Le 16 juin, nous avons collaboré avec la Municipalité pour la mise sur pieds de la première soirée Cinéma OpenAir dans le village. Les pop corns étaient offerts par la commune. La soirée a eu un joli succès. La météo était plus que favorable. Le film du Roi Lion a été diffusé.



Le 17 juin, nous avons organisé une silent disco en collaboration avec la Jeunesse. Ils nous ont aidé pour la logistique et se sont occupés de vendre les boissons et la nourriture et ainsi garder la recette. Nous avons encaissé un peu plus de CHF 1'500.—pour les entrées, mais entre la location des casques, les DJ's et toute l'infrastructure nécessaire à l'organisation d'une telle manifestation, la soirée s'est révélée déficitaire. Là aussi, nous nous sommes rendu compte que de telles manifestations requéraient une trop grosse logistique et à l'avenir, nous souhaitons organiser des manifestations dansantes moins ambitieuses, mais néanmoins amusantes et où les gens pourront avoir du plaisir.



Le 9 juillet, un pic-nic canadien a été organisé sur la place de jeux de Perroset. L'idée avait été suggérée par Alain Magnenat. Des tentes avaient été mises à disposition pour être un peu à l'ombre et les différentes tranches d'âge de notre village ont bien été représentées. Adultes, seniors, enfants. Cette opération n'a rien coûté, étant donné que chacun a amené quelque chose à manger ou son propre pic nic.



Le 27 août, nous avons organisé le vide-grenier sous l'égide de Sullens'anim'. Toutes les tables ont trouvé preneur et la fréquentation a été plus que satisfaisante. Ce genre de manifestations doivent trouver leur place dans l'agenda des visiteurs. Nous avons constaté qu'il y avait plus de monde à cette édition qu'en 2022. Le comité et des bénévoles de l'association ont tenu la buvette. Ceci a permis d'engranger un peu plus de CHF 400.--.



En octobre, le comité et des bénévoles ont tenu la buvette du Troc, là aussi pour une recette d'environ CHF 400.--.

Nous avons, également en octobre, donné un coup de main à des mamans qui souhaitaient organiser quelque chose pour Halloween. Nous avons fait l'affiche et diffusé l'information.

En décembre, le 10, nous avons pu mettre sur pieds le premier marché de Noël à Sullens. Nous avons choisi de le faire au battoir car cette salle se prête bien à ce genre de manifestation et donne une belle ambiance chaleureuse. Nous avons également vendu toutes les tables à des artisans de la région et un food truck a proposé des pizzas. Sullens'anim' a tenu la buvette et vendu vin chaud, thé et pâtisseries. La journée a été animée par des prestations du chœur mixte et de la fanfare de l'harmonie du Pontet. Nous avons coordonné cette journée avec la vente des sapins communaux. La formule a eu du succès et nous sommes partantes pour organiser à nouveau un marché en 2023.

Le 21, les habitants ont pu venir aider à préparer les mets pour l'apéritif de Noël de la commune et il a été bien fréquenté. Tout était délicieux. Le Père Noël est venu distribuer du chocolat aux enfants. Nous sommes contentes de la fréquentation de cet événement. Tout a été mangé.

Comme l'année dernière, nous avons coordonné les inscriptions pour les fenêtres de l'Avent et toutes les dates ont été prises. Nous souhaitons maintenir cette activité conviviale. Le 23, un cortège avait été prévu pour faire le tour du village et admirer les décorations mais la météo nous a obligé à annuler la ballade.



Le comité s'est réuni presque chaque semaine, sauf pendant les vacances et de nombreux échanges ont eu lieu presque quotidiennement via messagerie ou mails. Cela représente un nombre d'heures conséquent, mais nous avons du plaisir à œuvrer pour les habitants de notre village.

La commune a financé une grande partie des activités organisées. Cela a permis la gratuité de presque tous les événements, et ainsi la philosophie de l'association est respectée.

A l'avenir, nous souhaiterions demander moins de contributions communales et ainsi essayer de rendre l'association le plus autonome possible. Néanmoins, nous avons pu constater que pour chaque manifestation, l'aide des bénévoles est cruciale. Sans eux, il est difficile de fonctionner. Nous tenons à remercier chaleureusement toutes les personnes qui nous ont prêté main forte (souvent les mêmes à chaque fois). Pour la suite, il nous paraît indispensable d'avoir un vivier de personnes prêtes à aider qui soit plus conséquent et surtout plus disponible car le comité ne peut pas tout assumer à lui seul. Dans cette optique, nous souhaitons nommer un.e responsable des bénévoles. Avec plus de bénévoles, nous pourrions mieux nous répartir le travail et ainsi assurer la pérennité de Sullens'anim'.

Pour le comité :

Marie Christine Pitton
Présidente

Esther

Bilan compte 2021-2022 pour AG Sullens'anim'

Activité noel 2021 : léger déficit de 251.- qui a été comblé par la commune en 2022. Difficile pour nous à gérer car c'était le tout début, nous ne savions pas trop à quoi nous attendre et nous avançons les sous à chaque fois, nous n'avions pas encore reçu la contribution de la commune.

2022 : Compte en positif. Nous avons reçu les 5000.- de la commune et nous savons que certaines animations se paient seules sans perte d'argent :

- ❖ vide grenier et sa buvette : bénéfice de 402,55
- ❖ marché de noël et sa buvette : Bénéfice de définitif de 589,35. Nous avons tenu la buvette avec l'association muscoviscidose suisse et avons fait dons de la moitié de la rentrée d'argent soit 600.- et MVS tient à remercier chaleureusement Sullens'anim' pour cette belle initiative et ce don qui est précieux.
- ❖ Buvette du troc : bénéfice de 397.- CHF.

Il y a des activités qui sont à petits déficits car activités ludiques pour les gens du village :

- ❖ atelier chocolat : Payé 560.- CHF.

D'autres activités à plus grands déficits :

- ❖ Silent disco : avec un déficit de 816,70

Activités sans entrée et sans sortie d'argent :

- ❖ Pique-nique
- ❖ Cinéma car payé par la commune directement.

Frais annexe : Affiche, site internet, site pour les affiches, affiches par Marlène également, flochage des T-shirt, caisse à monnaie pour les buvettes,etc.

Sur l'année, nous avons dépensé 7047,45 CHF et avons gagné 11264,20 CHF. Nous avons donc terminé l'année avec 4216,75 CHF.

Suite pour les années prochaines :

Ne sachant pas trop comment continuer financièrement pour la suite et après cette année et demi a évalué la situation, nous avons rencontré la municipalité pour discuter avec eux. Il a été convenu que dorénavant, nous les rencontrerons 1x par année en septembre pour leur faire part de notre budget pour l'année suivante et qu'ils valideront ou non. Comme cela, certaines années, ils n'auront peut-être pas besoin de nous donner beaucoup et d'autres année peut-être plus comme l'année prochaine par exemple. Le restant en fin d'année sera donc toujours gardé et utilisé pour la suite. Ils nous remercient pour cette organisation et sont ravis que quelque chose de ce genre se fasse et nous soutiennent dans nos projets.

Rapport des contrôleurs des comptes. Comptes vérifiés par Heinz Stockinger et Alain Magnenat. Compte accepté à l'unanimité.

Sandra

Elle annonce les prochaines manifestations de cette année.

16 juin Ciné Open Air organisé par la commune avec l'aide de SullenS'anim'

14 octobre fête du coing

7,8 au 9 décembre, Marché de Noël.

Le comité de SullenS'anim' cherche une cheffe bénévole et une personne qui s'occuperait de la publicité sur les réseaux sociaux.

En 2024, nous allons organiser une fête d'été et créer un comité d'organisation avec les autres sociétés locales.

Jessica Guex nous remercie pour tout le travail et les animations que nous faisons.

Heinz propose un budget pour que le comité de SullenS'anim' puisse s'offrir un bon repas dans un restaurant.

Fin 20h38.

Prochaine AG le 14 mars 2024 à 20h00.